

## 「歓迎の言葉」

1年生の皆さん、ご入学おめでとうございます。  
7年生の皆さん、ご進級おめでとうございます。  
在校生一同、皆さんが登校してくる今日を心待ちに  
していました。



1年生の皆さんは、初めての学校生活を楽しみにしていることと思います。初めてのことはばかりで不安な人も  
いるのではないのでしょうか。でも、塩浜学園には、2年生から9年生のお兄さん、お姉さん  
がいます。皆、とても優しいので、いつでも頼ってください。

7年生の皆さんは、初めて制服に袖を通して見て、どのような気持ちですか。これから始  
まる後期課程の三年間に、期待や不安でいっぱいだと思います。私も二年前、新しく始まる  
学校生活や、新しい仲間達と仲良くなれるのか不安だったことを思い出します。しかし、一  
緒に過ごしていく中で、自然と仲良くなっていくことができます。また、他の学校では経験  
できない他学年との関わりが、塩浜学園にはたくさんあります。

塩浜学園は、千葉県で四校しかない義務教育学校です。二年前の夏から、1年生から9年  
生がこの新校舎で、一緒に過ごすようになりました。体育祭や合唱祭などの行事には、1年  
生から9年生全員で参加します。去年・一昨日は、リモートや学年、ブロックごとの実施で  
したが、それでも全校の児童生徒が一丸となり、楽しむことができました。また、一緒に掃  
除をしたり、昼休みに遊んだりする縦割り活動もあります。

義務教育学校になって七年目、一体型校舎となって三年目を迎える塩浜学園で、一人一人  
がもっている個性を大事にしながら、お互いの良いところを高め合い、ここにいる新しい仲  
間達と一緒に、一生の思い出となる学校生活にしていきたいと思います。

今まで、先輩方が創り上げてきてくださった伝統を引き継ぎ、私達と一緒に、新しい塩浜  
学園の伝統を創っていきましょう。



令和4年4月11日  
児童生徒代表 9年生

## 「誓いの言葉」

日ざしが暖かくなり、春の訪れを感じる今日、1年生は入学式を、私たち7年生は後期課程始業式を迎えることができました。



私には頑張りたいことが二つあります。一つ目は「仲間と様々なことにチャレンジをすること」です。今日、この場には私のように昨年度まで塩浜学園にいた人もいれば、今日初めて出会った人もいます。部活や委員会などの日々の生活の中だけでなく、体育祭や校外学習といった行事の中でも、同じ学年の仲間と協力して様々なことにチャレンジしていきたいです。

二つ目は「目標をもって勉強すること」です。1年生も私たち7年生もこれからたくさんのことを学んでいきます。なかには専門的で難しい内容もあり、勉強に対して苦手意識を持つ人もいるかもしれません。あきらめたくなることもあるかもしれません。そんなときは、まず小さな目標をたてて、それに向かって頑張りたいです。私がそう思ったのは、小学生の頃、体育祭の練習がうまくできなかった時に、先生から聞いた「いろいろなことをあきらめないうで挑戦をしていければ、いつか自分の夢にもつながる」という話が心に残っているからです。目標を立ててコツコツ努力をする。そうすれば、塩浜学園を卒業するころにはきっと大きな力がついてはいるはずですよ。

私たち1年生と7年生は、これまで多くの方々を支えられてきました。朝早くからご飯を作ってくれたり、体調が悪い時には、つきっきりで看病してくれたりした家族。いつも笑顔で登下校を見守ってくれた地域の方々。今日こうしてここに立っているのも、ひとえに支えてくださった方々のおかげです。その方々に、わたしたちの成長した姿を見せることができるよう、頑張っていきたいです。

また、塩浜学園には他の中学校とは違い、一年生から九年生までが生活しています。同じ学年の仲間だけでなく、上級生や下級生とも仲良くし、たくさんの仲間たちとともに様々なことを学び、成長していきたいと思います。家族や地域の方々、先生方への感謝の気持ちを忘れずに、塩浜学園の生徒の一員として日々努力していくことを誓います。



令和4年4月11日  
児童生徒代表 7年生